
Pièces 4 Pièces

Superficie 127 m²

Référence 6114

Prix 869 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice riquier, Découvrez cette opportunité exceptionnelle d'acquérir un appartement

4  pièces  d'une  superficie  généreuse  de  106m2,  niché  au  sein  d'une  résidence

neuve  pleine  de  charme.  Avec  son  emplacement  privilégié  au  6ème étage  sur  7,

cet appartement offre une perspective sur les collines du mont alban, créant ainsi

un  cadre  de  vie  serein  et  inspirant.  Le  bien  se  distingue  par  ses  trois  chambres

spacieuses, idéales pour accueillir une famille ou créer des espaces polyvalents. La

cuisine, entièrement équipé et flambant neuve, constitue un Véritable atout pour les

amateurs de gastronomie et de ...

Nice  riquier,  discover  this  exceptional  opportunity  to  acquire  a  4-room apartment

with a generous area of 106m2, nestled in a new residence full  of charm. With its

privileged location on the 6th floor of 7, this apartment offers a view of the hills of

mount alban, thus creating a serene and inspiring living environment. The property

is  distinguished  by  its  three  spacious  bedrooms,  ideal  for  welcoming  a  family  or

creating versatile spaces. The kitchen, fully equipped and brand new, is a real asset

for  lovers  of  gastronomy  and  conviviality.  The  apartment  also  opens  onto  two

separate terraces, ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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